

VIICNA - Noticias

<https://www.congresoaridos.com/>

BIENVENIDA DE LOS PRESIDENTES DE LOS COMITÉS ORGANIZADOR Y CIENTÍFICO





José Lista Tasende, presidente del Comité Organizador

José Lista Tasende, presidente de la FdA y de ARIGAL, es el presidente del Comité Organizador del V Congreso Nacional de Áridos.

En la primera reunión del Comité Organizador del V Congreso, celebrada a finales de septiembre, dio el “pistoletazo de salida” a la organización del evento, confirmando los vocales de dicho Comité y coordinando algunos aspectos iniciales importantes, tales como la elección de la sede, la propuesta de fechas de celebración del mismo, la confirmación de las diferentes secretarías, etc.

Además, se inició con la preparación de la exposición técnica y comercial para la ocasión

que acercará a los congresistas las novedades tecnológicas más relevantes que las empresas expositoras ponen al servicio del sector y permitirá el intercambio de opiniones con otros especialistas y profesionales de las empresas sobre los aspectos que tanto impacto tienen en esta actividad.

La organización espera que los actos programados sean del agrado de todos los congresistas y acompañantes, de forma que el Congreso permita alcanzar el objetivo de ayudar a construir el futuro de las empresas del sector de los áridos.



José Luis Parra y Alfaro, presidente del Comité Científico

Al igual que en las anteriores convocatorias, el V Congreso Nacional de Áridos cuenta, como presidente del Comité Científico, con el director de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros de Minas y Energía de la Universidad Politécnica de Madrid.

En esta edición, al igual que en la anterior, José Luis Parra y Alfaro ha aceptado el cargo y ha presidido ya la primera reunión de dicho Comité que tuvo lugar en el mes de septiembre.

Durante la misma se inició el trabajo de configuración del programa, con el fin de invitar a ponentes de primer nivel y seleccionar las comunicaciones libres y los posters que permitirán conocer nuevas tecnologías, analizar los problemas comunes, buscar soluciones alternativas y abordar aspectos relevantes relativos a la explotación y al tratamiento de los áridos, así como a las diferentes aplicaciones de los áridos en la construcción y en la industria, o asuntos tan importantes como la gestión económica, la calidad del producto, el medio ambiente, la economía circular, la seguridad y la salud en el trabajo, los problemas de imagen en el sector, las relaciones de las explotaciones con las áreas vecinas, y otros.

Además, se incluirán en el programa foros de debate y mesas redondas con la participación de profesionales de reconocido prestigio.

Por último, coincidiendo con el V Congreso, se tiene previsto programar una serie de actos relevantes como son la reunión con los directores generales con competencia en

Industria, la Asamblea General de la Federación Iberoamericana de Productores de Áridos – FIPA –, el Seminario de balasto de ADIF o la entrega de los Premios Nacionales de Desarrollo Sostenible de la FdA.

Link to Original article: <https://www.congresoaridos.com/noticias/bienvenida-de-los-presidentes-de-los-comites-organizador-y-cientifico?elem=117754>